

Especialistas de Clínica Pasteur participaron en la XVII Jornada Franco-Chilena de Oftalmología

congreso titulado como "El Reencuentro: Innovaciones en Oftalmología 2022 y la Inteligencia Artificial" se realizó del 1 al 3 de septiembre en Las Condes. El objetivo de la actividad es acercar la oftalmología chilena a la francesa para mantener un vínculo y comunicación con esta subespecialidad que siempre está a la vanguardia.

Desde Clínica Pasteur varios médicos participaron de este encuentro, entre ellos el Dr. Germán González y el Dr. Jorge Sahr, quienes expusieron sobre el manejo de pacientes con desprendimiento fibrovascular del epitelio pigmentario de la retina y el manejo quirúrgico de una enfermedad de Von Hippel-Lindau, respectivamente.

"Este congreso es de un excelente nivel, principalmente por lo interesante que son los temas que se abordan y especialmente porque se trató del primer congreso que se efectuó de manera presencial. Fue un maravilloso retorno a los auditorios junto a nuestros colegas como asistentes pudimos ponernos al día en el diagnóstico y manejo de la mayoría enfermedades las más relevantes en la oftalmología", comentó el Dr. Germán González.

La XVII Jornada francochilena de oftalmología las últimas tendenciasenlasdiferentes subespecialidades a nivel europeo y especialmente

franco, dando a conocer diversas novedades relacionadas con las cirugías de cataratas, párpados, retina, enfermedades de segmento anterior del ojo, de glaucoma y de la órbita, cirugía plástica, entre otras.

iClínica Pasteur viajó a Moorfields Eye Hospital de Londres!



Nuestra directora de calidad y seguridad, TM Denisse Contreras Silva, junto a la enfermera jefe Daniza Mena Castro, viajaron hasta Inglaterra para continuar con la transferencia de buenas prácticas en calidad y seguridad oftalmológica. Las profesionales, destacadas en su expertise en el área de oftalmología, realizaron un upgrade sobre las prácticas oftalmológicas más destacadas para traer las últimas novedades, tecnologías y buenas prácticas a Clínica Pasteur y sus pacientes. Recordemos que el Moorfields Eye Hospital de Londres, es el centro de atención líder en salud visual a nivel mundial.

iRevive nuestro Live donde nos contaron más acerca de este viaje!

¿Sabías que las cataratas son principal causa de ceguera reversible en el mundo?



Esta patología, asociada al envejecimiento, provoca la pérdida de transparencia del cristalino, un lente natural dentro del ojo. La persona afectada ve disminuida su visión progresivamente y nota una pérdida del brillo, contraste e intensidad de los colores, pudiendo provocarle también intolerancia a la luz y visión doble en la oscuridad.

En Clínica Pasteur te invitamos a poner atención a estos síntomas.

Acércate a nuestra sucursal más cercana para una evaluación oftalmológica.

iNo esperes que sea demasiado tarde! Hoy, es tiempo de prevenir.



www.pasteur.cl



Clínica Ofatlmológica Pasteur



in Clínica Ofatlmológica Pasteur



ClínicaPasteurTV